

## **Être Anishinabe**

Marie-Josée Tardif et Dominique Rankin
Ainés de la tradition algonquine,
fondateurs de King8at

Marie-Josée Tardif et T8aminik Rankin sont reconnus comme "aînés" dans la tradition algonquine du Canada. Ils sont les cofondateurs de Kina8at-Ensemble, un organisme à but non lucratif voué à la transmission des cultures autochtones. Leur rôle de passeurs de culture les conduit aux quatre coins du monde, au sein de différents comités internationaux, mais aussi auprès de ceux qui souhaitent bénéficier de l'extraordinaire richesse de leurs traditions millénaires.

Merci d'avoir téléchargé ce document qui est une ressource tirée du mini-parcours des Rencontres Mikana. Vous trouverez dans les pages suivantes un résumé de la première partie «Être Anishinabe», l'exercice «L'Anishinabe en moi» et un témoignage d'une personne ayant cheminé avec Kokom et Chomis depuis quelque temps déjà.

